

Protokoll der FSR-Sitzung

Dino Kussy

26. September 2006

- Anwesende: Ramin, Felix, Sascha, B. Titz, Dominik, Dino
- Gäste: Fabian, Anke, Tobias, Mario
- Sitzungsleitung: Felix

Inhaltsverzeichnis

0	Protokoll	2
1	Post	2
2	Berichte	2
3	Grillliste:	2
4	Gremienwahlen:	2
5	Satzungsänderung/FVV:	2
6	Marvin Rundbrief	3
7	Sonstiges	3

0 Protokoll

Anmerkung, dass es noch keine finale Version des Protokolls der Sondersitzung gibt/gab.

1 Post

- Verdi: Fluch Rassismus vom Asta
- übliche Aushangsinfos vom Dekanat

2 Berichte

- Dominik: Fax ist nun auch von Aussen erreichbar.
- Mario: Im Keller des OH14 ist nun ein Getränkeautomat verfügbar.
- Ramin: Kiosk wieder gefüllt (war sehr leer). Grosser Kühlgefrierschrank wurde organisiert, Preis liegt bei 10,00€ mehr als vorher beschlossen wurde. Nun sind "herzhafte" Mahlzeiten verfügbar, also Pizza, etc. Kritiken bitte an Ramin. umräumen im FSR-Büro durch neuen Kühlschrank durchgeführt, auch hier Kritiken an Ramin richten.
- Felix: Serverzeitplan kann leider nicht gehalten werden. Ersatzserver mit LDAP ist aber verfügbar.

3 Grillliste

Erneut ist aufgefallen, dass die Grillliste nicht aktuell ist und gewissenhaft geführt wird. Es wird deshalb abermals angemerkt, dass dies zu verbessern sei. Ausserdem sollte für jede Ausgabe des Grills Pfand kassiert werden, dies ist leider bis dato nicht geschehen, hierfür wurde eine Pfandspalte auf der Liste hinzugefügt.

4 Gremienwahlen

- Kandidaten Hast: Michael, Dominik(v)
- Kandidaten Lust: Ramin, Tim, Fabian(v)
- Kandidaten PA: Christine, Daniel S., Martin G.(v), Benjamin T.(v)
- Angemerkt wurde noch, dass wir Werbung für die Gremien während der O-Phase machen müssen/sollten, ausserdem sollte dies stichhaltig argumentiert werden.

5 Satzungsänderung/FVV

- Es ist nötig, dass eine Definition von „Vertraulichkeit“ und „nicht öffentlich“ in unsere Satzung geschrieben wird.
- Eine Rücktrittsdefinition muss in der Satzung verankert werden, ausserdem sollte der Ablauf eines Rücktritts festgelegt werden.
- „Vertrauliche“ und „nicht öffentliche“ TOPs sollen in extra Protokolle ausgelagert werden.
- Anmerkung von Mario: Auf der FVV sollte eine Diskussion über die Amtszeit des FsR angeregt werden.

- Dieskussionsgrundlagen für die Satzungsänderungen werden von Benjamin T. angefertigt, für die nächste Sitzung.
- FVV Zeitpläne sollen erstellt werden, damit jeder feste Redezeiten hat und die FVV nicht ausufert.
- FVV ist geplant für den November, die Organisation übernimmt Dominik.

6 Marvin Rundbrief

MARVIN-REDAKTEUR stellt die Themen des nächsten Marvin Rundbriefes vorgestellt:

- Erfahrene Teamer gesucht.
- FSRK (Inhalt nicht bekannt)

7 Sonstiges

- Ramin: Der Raucherbereich vor der OH14 ist leider ein „Schandfleck“ und sollte laut Ramin evt verlagert werden. Die Nahrungsmittel im FSR Büro sind nun auch anderen Studenten öffentlich zugänglich, allerdings nur durch FSR Mitglieder und gegen Geld. Ausserdem sollte dies öffentlich gemacht werden. Meinungsbild: „Ramin beantragt, dass es öffentlich bekannt gemacht wird, dass es Speisen im FSR Büro gibt. Die Ausgabe erfolgt gegen Bezahlung und auf freiwilliger Basis.“ Ergebnis: Einstimmig JA.
- Dominik: Spamfilter auf FSinfo kontrollieren und gegebenenfalls aktivieren, will heissen „SPAM“ vor die Titel schreiben lassen.